
Kviečiame 
gyventojus pasivažinėti

elektra varomu 
autobusu!

Šių metų kovo 17 d. į Visaginą at vyks elektrobusas, kuris bus pristatytas Visa -
gino gyventojams: or gani zuoti nemokami reisai po miestą, besidomintiems teikiama
informacija apie ekonomiškai naudingą ir ekologišką susisiekimą elektra varomu
transportu, pademonstruoti jo privalumai. Šis ekologiško transporto pristatymas
visaginiečiams bus įdomus ir naudingas besirengiant Visagine įgyvendinti projektą,
populiarinantį ekologiško transporto priemonių naudojimą. 

Kviečiame visus į šį pristatymą, kuris vyks kovo 17 d. 11.00 val. prie savi -
valdybės pastato (Parko g. 14).

за профессиональное
исполнение работы, за
исключительную ответ-
ственность, за их зна-
ния, желание вникнуть,
досконально изучить

все тонкости сфер, которыми
они занимались, за посто-
янное стремление к совер-
шенствованию. Не слу чайно их
работа по достоинству оценена
специалистами - и работниками
бюджетных организаций, и об-
щественностью. При веду лишь
один пример: создание со-
вместной рабочей группы, со-
стоящей из специалистов
са моуправления, ИАЭС и
представителей обществен-
ного совета, задача которой -

пос то  ян ный диалог, обсуждение во-
просов, связанных с процессом пре-
кращения эксплуатации атомной
станции, информирование висагин-
ского сооб щества о ходе дел на
ИАЭС - ис к лючительная заслуга
С.Шюпшинскаса. Мы много лет гово-
рили о необходимости такого инстру-
мента, но идея была реализована
только с появлением в администра-
ции специалиста такого уровня, как
С. Шю п шинскас. 

В адрес обоих специалистов мо -
гу сказать только добрые слова. На-
деюсь, что время рассудит, на  ско лько
справедливыми и объективны ми
были решения Совета, принятые 14-го
марта.

Мэр самоуправления 
Даля ШТРАУПАЙТЕ

Puoselėjama
graži 

tradicija 

Lietuvos nepri klauso my -
bės atkūrimo dienos iš va -
karėse, 2017 m. kovo 10 d.,
Visagino „Gerosios vilties“
progimnazijos septintokų
gru  pė su savo mokytojomis tradiciškai lankėsi Visagino savivaldybės adminis-
tracijoje. Vizito tikslas – susitikti su savivaldybės vadovais ir pasveikinti vieni kitus
Kovo 11-osios proga. Moksleiviai apsilankė pas savivaldybės administracijos
direktorių Sergejų Mickevičių, kuris supažindino su savo veiklos sritimis ir funkci-
jomis, papasakojo apie savivaldybės administracijos veiklą. Jaunuoliai drąsiai ben-
dravo su administracijos direktoriumi ir uždavė nemažai klausimų apie direktoriaus
pareigas, politinį pasitikėjimą. Prie apskritojo stalo vyko turininga diskusija: mokiniai
domėjosi, ar sunku būti politiku, kas yra sunkiausia direktoriaus darbe, jie turėjo
galimybę daugiau sužinoti apie miesto aktualijas. 

Atsisveikindamas administracijos direktorius įteikė svečiams dovanėlių ir
nuoširdžiai padėkojo už apsilankymą.
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Administracijos direktorius Sergejus Mickevičius infor-
muoja apie vykdomą veiklą.

Директор администрации Сергей Мицкевич информи-
рует о выполняемой работе.

►

Kovo 9 d. Visagino savivaldybės mero kabinete įvyko
Visa gino savivaldybės vadovų, teisininkų, savivaldybės

administracijos specialistų ir VĮ „Visagino energija“ atstovų
pasitarimas dėl VĮ „Visagino energija“ perdavimo savi -
valdybės nuosavybėn. Pasitarimo metu aptartos perdavimo
proceso galimybės. Buvo nuspręsta sukurti bendrą darbo
grupę, kuri užsiims VĮ „Visagino energija“ perdavimo
procedūra, taip pat parengti raštą LR ūkio ministerijai, ku -
riame bus informuojama apie pasitarimo metu aptartą
įmonės perdavimo veiksmų planą ir pasiūlyta deleguoti mi -
nisterijos atstovą dalyvauti darbo grupės veikloje.

Pasitarimas dėl VĮ „Visagino energija“

Радует, что среди победителей
есть и висагинец - директор «Ви-

сагинской больницы» Каститис Мату-
лявичюс стал победителем в одной
из номинаций конкурса, ему вручена
награда «Администратор года 2016».
В своей ответной речи после награж-
дения руководитель Висагинской
больницы Каститис Матулявичюс
сказал, что цель руководимого им ле-
чебного учреждения - оставаться ли-
дером региона. Он отметил, что
развитию больницы во многом спо-

собствует парт нерство с зарубеж-
ными медиками. Более двадцати лет
висагинские медики сотрудничают с
больницей св. Елены из Германии.
Как сказал К. Матулявичюс, коллеги
из Германии помогают висагинцам не
только улучшить материальную и ле-
чебную базу, но и последние десять
лет приезжают в Висагинас и опери-
руют больных. За десять лет хирурги
из Германии выполнили более трех
сотен операций. 

В торжественной церемонии на-

граждения приняла активное участие
мэр самоуправления Даля Штраупайте,
которая не могла не порадоваться за
высокую оценку де ятельности руково-
дителя висагинского медучреждения.
«От души поздравляю Каститиса Мату-
лявичюса с заслуженной наградой, ис-
кренне рада, что его труд замечен и
оценен в республиканском масштабе.
Желаю ему лично и всему коллективу
больницы еще больше достижений и
наград, успехов в столь ответственной
и благородной работе», - говорит мэр.

Каститис Матулявичюс - один из 
лучших руководителей медучреждений

►

Еженедельник «Lietuvos sveikata» в четвертый раз поздравил лучших руководи-
телей учреждений здравоохранения. В пятницу, 3 марта, распределены награды
«Оскар» в системе здравоохранения. На торжественном вечере, организованном
еженедельником «Lietuvos sveikata», были оказаны почести лауреатам конкурса «Ру-
ководитель года 2016».

Festivalis „Gervė“ padovanojo šventę
Kaip ir kiekvieną pavasarį, taip ir šiais metais Visagine jau 23 kartą

išskleidęs sparnus šokių festivalis „Gervė“ padovanojo visaginiečiams
puikią nuotaiką ir tikrą įvairiaspalvę šokių vaivorykštę – nuo šiuolaiki-
nių iki liaudiškų šokių. Per tris XXIII tarptautinio festivalio „Gervė“ die-
nas Visagino kultūros centro „Draugystės“ salėje šoko daugiau nei 100
šokėjų ir 15 šokių kolektyvų, atvykusių iš Gruzijos, Baltarusijos, Latvi-
jos ir Lietuvos miestų.

Tęsinys 2 psl.

Kovo 7 d. Visagino vaikų lopšelių-darželių vadovų pavaduotojai ugdymui susi-
tiko su savivaldybės mere D. Štraupaite, švietimo specialistais aptarti aktu-

alius ikimokyklinio ugdymo klausimus. Susitikimo metu aptarta ikimokyklinio
amžiaus vaikų ugdymo svarba, pagalba vaikui ir šeimai bei mokinio krepšelio
metodikos leidžiamos galimybės. Merė akcentavo, kad šiandieniniame sparčiai
besikeičiančiame gyvenime vykstantys ikimokyklinio ugdymo kaitos procesai
sutelkia darželių bendruomenes gerinti ikimokyklinio ugdymo ir paslaugų kokybę.

Aptarti aktualūs ikimokyklinio 
ugdymo klausimai

►

Несмотря
на то, что

точка в этом
п р о ц е с с е ,
скорее всего, не пос -
тавлена, поскольку оба
намерены оспорить эту
ситуацию в судебных ин-
станциях, решение Со-
ветом принято. Поэтому
от сво его имени хочу ли -
чно поблагодарить и
Тама ру Гайворонскую, и
Си  гитаса Шюпшинска са

В среду, 15 марта, на территории будущего Смарт-парка состоялась
выездная пресс-конференция, на которую представителей городских
СМИ пригласил директор администрации Сергей Мицкевич. 

Цель поездки директора
на строительную площадку -
встретиться с руководителем
компании, ведущей работы
на объекте, обсудить выпол-
нение объемов, сроки испол-
нения работ, планы на
да льнейшие действия. А
также - ознакомить обще-
ственность с ходом работы
на территории парка. В этом
рабочем совещании приняли
участие специалисты отде-
лов администрации само-

управления, курирующие проект, и директор фирмы-подрядчика.
Как уже сообщалось, на площадке Смарт-парка в настоящее время реа-

лизуется первый этап проекта по созданию целого комплекса для развития
промышленных инноваций. Официальное название этого первого этапа - «Де-
монтаж зданий, находящихся в аварийном состоянии, расчистка территории,
регенерация бывшего военного городка и приспособление его для развития
инновационных производств - создание Смарт-парка».

Напомним, что работы на объекте ведет столичная компания ЗАО «Vil -
niaus betono demontavimo technika» (далее BDT). Директор компании - Гедрюс
Масалскас. Договор на исполнение подряда администрация Висагинского са-
моуправления подписала в сентябре 2016 года. Срок исполнения работ - 12
месяцев с момента подписания. Стоимость работ по проекту - 1 миллион 560
тысяч евро.

Продолжение на 2 стр.

Спасибо за ваш труд!
14 марта состоялось внеплановое заседание Совета Ви-

сагинского самоуправления, на котором рассматривалось
два вопроса - об отстранении от занимаемой должности за-
местителя мэра Тамары Гайворонской (до завершения
срока полномочий) и заместителя директора администрации
Сигитаса Шюпшинскаса (в связи с утратой доверия). Боль-
шинством голосов членов Совета Т. Гайворонская и С. Шюп-
шинскас отправлены в отставку. 

Приглашаем жителей прокатиться 
на электроавтобусе!

17 марта в Висагинас прибудет электроавтобус, презентация которого со-
стоится возле здания самоуправления: будут организованы рейсы по городу,
будет предоставлена информация о рентабельном и экологическом транс-
порте, продемонстрированы его достоинства. Самоуправление готовится к
внедрению проекта по обновлению парка транспортных средств для регуляр-
ных маршрутов по городу. В рамках этого проекта будет закуплен специальный
автобус на электропитании (E-bus), поэтому презентация электро автобуса
будет висагинцам интересна и полезна.

Приглашаем всех на презентацию, которая состоится 17 марта в 11.00
возле здания самоуправления (ул. Парко, 14).

Работы по созданию СМАРТ-парка 
ведутся полным ходом


